

『地域通貨「リアス」を使って復興支援！』宮古市田老の海産物加工品の販売
(2015. 7. 16)

7月9日(木)から16日(木)までの三者懇談期間を利用し、30分限定で海産物加工品の販売を行いました。昨年から継続して行っている『地域通貨リアスの活用』として、試食・販売会での利益を、地域通貨「リアス」に変換し、宮古市田老町から海産物加工品や名菓を購入し、販売することができました。

なお、復興支援コラボ商品の「やなバチどら焼き」「濃姫いちご塩ラスク」に、新商品『ブルーベリーレアチーズケーキ』などの販売を行い、完売することができました。総額、131,680円(7月12日(日)の高校生朝市in養老駅での売上を含む)を売り上げることができました。

これからも地域通貨『リアス』を使って、復興支援を継続していきます。ご協力ありがとうございました。



地域通貨『リアス』を活用しました。



『ブルーベリーレアチーズケーキ』が人気！



一列に並んで購入していただきました。



田老町の名菓『かりんとう』は有名！



田老町の仮設商店で、復興コラボ商品を販売！



復興コラボ商品『やなバチどら焼き』美味しい！